

BOLETÍN CANELONES EN OBRA

Boletín Informativo N° 3

Colocación de puente en calle Japón en la Las Piedras



La Dirección General de Obras de la Comuna Canaria, está trabajando en la ciudad de Las Piedras en la calle Japón, donde se estuvo sustituyendo un puente que se había roto en la zona.

La obra consiste en la sustitución de un puente sobre calle Japón que se rompió debido a las intensas lluvias que se produjeron en uno de los últimos temporales que azotó a la región. Se estuvieron haciendo nuevos estudios hidráulicos, debido a que los volúmenes de agua son cada vez mayores y se determinó la colocación de un área mayor para que pase el agua, para esto se estuvieron colocando dovelas de hormigón prefabricadas para hacer el puente.

Son cuatro dovelas colocadas en dos y dos, con dos bocas para el pasaje de agua.

Es importante destacar que la circulación permitida para este puente será de vehículos de hasta 16, 5 toneladas, no está diseñado para vehículos de mayor magnitud.

El puente es una obra muy importante y muy solicitado por los vecinos debido a que el mismo será utilizado por los niños de la zona para ir a la escuela, y al no contar con este tenían que dar una vuelta muy grande, para poder llegar al centro de estudio.

Se entiende que el proceso previo a la ejecución de la obra, en ocasiones es largo para los vecinos, en este caso además se tuvieron que hacer nuevos estudios hidráulicos, para evaluar que era lo que había que colocar, porque lo existente no estaba funcionando.

Además hacer estudios estructurales, y otros procesos que son inherentes a las obras.

Se colocaron en primera instancia las dovelas y luego se comenzó con las obras accesorias como son los cabezales, las barandas y otros trabajos que estuvieron sujetos al clima.

En este sentido se pide a los vecinos disculpas por las molestias que se pudieron ocasionar mientras duró la obra y se agradece la colaboración de los mismos durante la ejecución de la obra.

Avance de obras en Toledo

La Dirección General de Obras se encuentra trabajando en la ejecución de la obra que se está desarrollando en el casco central de la ciudad de Toledo.

Actualmente se viene trabajando en la colocación casi a nueva de la carpeta asfáltica en la circunvalación de la Plaza y la calla Maestre.



Complementando estas tareas se realizará la construcción de un cantero central en la calle Maestre, convirtiéndola en una Avenida de dos vías. A su vez se instalarán elementos tanto de alumbrado como de equipamiento urbano.

En la primera etapa de la obra se centralizaron las tareas proyectadas con perfil urbano, donde se realizaron 20.000 m³ de movimiento de suelo, recargo de calles con 8.500 m³ de material granular, y la construcción de 5000 m de Cordón Cuneta. Se ejecutará próximamente la pavimentación proyectada.

La segunda parte de la obra abarcará el resto del casco viejo, donde se ejecutarán obras con carácter de perfil rural. Las tareas a realizar comprenden: recargo con material granular, limpieza y conformación de cunetas, ejecución de alcantarillas y adecuación de entradas peatonales y vehiculares (mediante la colocación de losetas de hormigón armado). Posteriormente a la

finalización de estas tareas se procederá a pavimentar las calles.

En la primera etapa de la obra se centralizaron las tareas proyectadas con perfil urbano, donde se realizaron 20.000 m³ de movimiento de suelo, recargo de calles con 8.500 m³ de material granular, y la construcción de 5000 m de Cordón Cuneta. Se ejecutará próximamente la pavimentación proyectada.

La segunda parte de la obra abarcará el resto del casco viejo, donde se ejecutarán obras con carácter de perfil rural. Las tareas a realizar comprenden: recargo con material granular, limpieza y conformación de cunetas, ejecución de alcantarillas y adecuación de entradas peatonales y vehiculares (mediante la colocación de losetas de hormigón armado). Posteriormente a la finalización de estas tareas se procederá a pavimentar las calles.



El paquete estructural de la calle en el perfil urbano consta de una capa de base de material granular compactado y una capa de rodadura que dependerá de la jerarquización vial de cada calle. En todos los casos este perfil se complementa con la construcción de cordón cuneta y badenes para la correcta evacuación de aguas pluviales. La calle Avda a La Estación (jerarquización intermedia) consta de una base de tosca compactada

de 40 cm, y sobre esta una capa de rodadura de carpeta asfáltica en un ancho de 7m, acorde a los requerimientos de tránsito y cargas.



En las otras calles (jerarquización interna) la capa de tosca será de 30cm compactada y se ejecutará una carpeta de rodadura de tratamiento bituminoso según las exigencias del caso.

El perfil rural constará de un recargo con material granular en un ancho de 6 m, ejecutándose un tratamiento bituminoso en un ancho de 5m y una banquina de tosca de 0.5m a ambos lados de la calzada. Asimismo se realizará una adecuación del sistema de evacuación de pluviales, mediante una limpieza y conformación de cunetas y la construcción de alcantarillas de cruce de calle. Para un correcto funcionamiento y mejor mantenimiento de este sistema se opta por complementar las obras hidráulicas con la colocación de losetas de hormigón armado como elementos de acceso peatonal y/o vehicular a las viviendas.



Comienzos de obra en Camino Aldabalde



En la ciudad de La Paz, la Dirección General de Obras comenzó con las obras que se están ejecutando en Camino Aldabalde.

Actualmente por esta calle, que es una de las entradas principales de la ciudad, transitan diariamente más de 400 camiones de carga pesada. Es una obra de pavimentación y reconstrucción total de Camino Aldabalde, donde se pavimentarán unos 2,7 km de calle.



Esta zona de perfil rural con cunetas a cielo abierto contará con un paquete estructural de 40 cm de tosca, continuando con una base segmentada para

finalizar con una carpeta asfáltica acorde al tránsito que circula por esta calle.

La obra en cuestión cuenta con una inversión que ronda los 2 millones de dólares.

Para desarrollar la obra se tomó en cuenta el tránsito que tiene la calle, la actividad que tiene la cantera.

La idea es la obra se consolide como una entrada que aporta al desarrollo urbano de la ciudad, además se contará con una ciclovía que unirá los barrios Santos Lugares y la Lucha junto con el barrio la Cuenca llegando al centro de la ciudad a través de la calle Tiscornia.



Las vecinas y los vecinos de la zona se muestran muy satisfechos con los comienzos de estos trabajos, ya que está era una obra muy esperada.

CARTELERA

Presentación del Proyecto Del Pasaje Superior Aéreo

Hora: 19:30.

Lugar: Municipio de Salinas. El Ministerio de Transporte y Obras Públicas y la Comuna Canaria informan que el próximo 29 de octubre a la hora 19:30, en el Municipio de Salinas, se realizará la "Presentación del pasaje superior aéreo" de esa localidad.

Jornada Internacional de Limpieza de Costas

Hora: 09:00.

Como todos los años, el 1° de noviembre se llevará a cabo la Jornada Internacional de Limpieza de Costas. Una vez más, Canelones se suma a esta iniciativa de Ocean Conservancy y ECOplata (MVOTMA). Este año la Coordinación estará a cargo del Área de Educación Ambiental de la DGGGA y de RECEA, Red Costera de Educación Ambiental.

En Canelones la jornada se desarrollará de 9:00 a 12:00 horas en los siguientes barrios de Ciudad de la Costa: Bajada 8 Shangrilá (Calle Juncal); Bajada 14 Lagomar (Calle Buenos Aires); Bajada 22 Solymar (Prefectura), Bajada 29 Lomas de Solymar (calle Tuyutí). En 2013 participaron 1100 voluntarios uruguayos recogiendo más de 4500 kilos de basura de nuestras costas. Inscripciones a través de: nuestroambiente@mvotma.gub.uy

Plan de Obras en:
www.imcanelones.gub.uy

Canelones se ilumina

La Paz inauguró 56 nuevas luminarias

El Municipio de La Paz prendió 56 nuevas luminarias el pasado lunes 8 de setiembre. La inauguración se llevó a cabo en dos puntos de encendido, el primero se realizó a las 19:00 horas en la intersección de las calles José E. Rodó Tomás Berreta y el segundo se desarrolló a las 19:30 en la calle José E. Rodó y Ortiz. Sobre la calle José Enrique Rodó entre Puente y Tiscornia se inauguraron 22 luminarias de 100 Watts, en la calle Zorrilla de San Martín entre Tiscornia se prendieron 16 focos de 100 Watts, en Tomás Berreta entre Zorrilla de San Martín y Rodó fueron 6 de 150 Watts las luminarias que se encendieron y en José Enrique Rodó entre Tiscornia y Bianchi Antuna se inauguraron 12 de 150 Watts.

Participaron de la Inauguración el Intendente de Canelones Dr. Marcos Carámbula, el Alcalde de La Paz Juan Tons y vecinos de la zona que se mostraron conmovidos al ver como estas luces cambiaron completamente su barrio y sus vidas. Los vecinos que presenciaron la inauguración de luces expresaron su felicidad y agradecimiento por haber pensar en ellos e inaugurar estas luces que son muy importante para todos. Además contaron que hace un tiempo atrás arreglaron todas las calles de la zona y que ahora sí sienten que tienen un barrio totalmente renovado, en el que pueden salir tranquilos por las noches.

Nicolich celebró la colocación de nuevas luces en el barrio Las Torcasitas

El pasado 16 de setiembre fue un día de fiesta para Nicolich, ya que se encendieron nuevas luces en el barrio Las Torcasitas. La inauguración se celebró en presencia del Intendente de Canelones Dr. Marcos Carámbula, el Alcalde de Nicolich Rubén Moreno, vecinos y vecinas de la zona y la Banda de la Fuerza Aérea que tocó en la jornada de principio a fin.

Se encendieron en total 16 nuevas luces de 150 watts.

Terminada la jornada, para celebrar la iluminación de su barrio, todos los vecinos hicieron una recorrida por la zona para visualizar el gran cambio que trajo las luces al barrio.

Se encendieron 45 nuevas luces en Pinar Norte

La Intendencia de Canelones sigue trabajando en la colocación de alumbrado público, esta vez le tocó a Pinar Norte, donde en el 16 de setiembre se llevó a cabo la inauguración de 45 luminarias, en la calle Rincón del Pinar. La jornada se celebró con la presencia del Secretario General de la Comuna Canaria Prof. Yamandú Orsi, el Alcalde del Municipio de Ciudad de la Costa Omar Rodríguez, concejales y vecinos de la zona que se acercaron a festejar este gran avance para su barrio. Se prendieron en total 45 luminarias de 150 watts, 9 de ellas en la calle Siracusa, 15 en Lago Dicomio, 14 en Campobaso, y 7 en la calle Salerno.

Los vecinos expresaron su agradecimiento a las autoridades por la instalación de estas nuevas luminarias que son muy importante para la zona.

Las Piedras más iluminada con la inauguración de 94 luminarias y el recambio de 23 focos

El 15 de setiembre se realizó la inauguración de 94 nuevas luminarias y el recambio de 23 focos en los barrios Lares y Campistegui del Municipio de Las Piedras. Los actos inaugurales contaron con la presencia del Intendente de Canelones Dr. Marcos Carámbula, el Alcalde de Las Piedras Wilfredo Román, autoridades departamentales y municipales. Vecinos y vecinas de la zona señalaron que estas luminarias son un importante aporte a dichos barrios principalmente en materia de seguridad.



Municipio de Santa Lucía inauguró más de cien nuevas luminarias

Vecinos y vecinas del Barrio Sur de la ciudad de Santa Lucía celebraron la llegada de 106 nuevas luminarias de sodio para su barrio. La inauguración tuvo lugar el pasado 11 de setiembre con la presencia del Intendente de Canelones, Dr. Marcos Carámbula, el Alcalde de Santa Lucía Raúl Estramil, autoridades departamentales y locales. El Alcalde de Santa Lucía Raúl Estramil expresó la importancia de la renovación del alumbrado público que viene realizando la Comuna Canaria en su municipio. Por su parte, el Intendente de Canelones Dr. Marcos Carámbula indicó que “con estos focos inaugurados en Santa Lucía se llegó a los 38 mil focos en el departamento y queremos llegar a 40 mil antes de terminar el mandato. Prácticamente vamos a multiplicar por 4 los focos prendidos”.

Destacó además la importancia de las luminarias inauguradas en las inmediaciones del futuro Centro de Salud de Santa Lucía, obra que se espera esté culminada antes de fin de año. Los vecinos y vecinas presentes expresaron su alegría y agradecimiento por el nuevo alumbrado, el cual señalaron era una verdadera necesidad que “cambia” la realidad del barrio.

Detalle de las luminarias inauguradas: En calle Bolivia entre Rivera y 29 de Diciembre se inauguraron 8 focos de 100w y 9 de 150w. En calle Herrera entre Bolivia y Diego Lamas 3 focos de 100w. Sobre Colombia entre Sarandí y Florida fueron 15 los focos inaugurados todos ellos de 100 w. En calle Benito Nardone entre Sarandí y Brum 21 luces de 100w. Sobre Ituzaingó entre Diego Lamas y Almirati 12 focos de 100w. En calle Rocha entre D. Lamas y Almirati fueron 11 luces de 100w las encendidas. Sobre 29 de Diciembre entre D. Lamas y Almirati 9 focos (100w), sobre Constitución entre D. Lamas y Almirati 8 luces de 100w. Sobre Florida entre D. Lamas y Almirati 6 luminarias de 100 w. En calle Cerrito entre D. Lamas y Almirati se inauguraron 4 focos de 100w.